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Il ciclista
Vi sbattete per la sicurezza stradale, cosa 
devo fare per le auto che mi sfiorano a 20 cm 
e non a un 1,5 metri di distanza?

Buonasera, sono un ciclista e ho sentito alla radio che vi sbattete 
per la sicurezza stradale. Io andando al lavoro in bici spesso 
vengo superato da diversamente intelligenti che mi danno anche 
20 cm di distanza quando per legge dovrebbero stare ad almeno 
1.5 m oltre a mandarli dove devono andare, cosa posso fare?

Saluti.
 Mail firmata 

Gentile signore,
premesso che lei può mandare “dove devono andare” chi vuole.
Le ricordiamo solo che la distanza di 1,5 metri in fase di sorpasso dei ciclisti per ora è solo una proposta in 
attesa di approvazione dal Parlamento quindi al momento non è legge.
Ah qui ci “sbattiamo”  solo da 32 anni per la sicurezza stradale, forse a lei era sfuggito.
Saluti.

La segreteria ASAPS

Come bloccare i conducenti che hanno il vizio mdi 
bere alla guida

Gentile ASAPS, sono un ingegnere, ho quasi 73 anni, in pensione attiva.
Da tempo la mia idea è questa: “dotare la chiave d’avviamento secondo 
legge che rilevi  dal fiato del guidatore se ha bevuto alcool o simili e in caso 
affermativo non  faccia partire il mezzo”.
La chiavetta esiste, a mio parere e  comunque la posso progettare (sono 
ingegnere elettronico) e farla perfezionare  con l’aiuto dell’Istituto Italano 
di Tecnologie con cui ho ottimi rapporti. 
Elimineremmo tante morti. Spero vivamente di trovare aiuto su come 
procedere.
Grazie

Mail firmata

Gentile ingegnere, sappiamo da tempo che esiste un sistema che blocca 
la vettura nella  accensione e si chiama alcol-lock.
Uno dei primi interventi sarebbe quello di recepire la DIRETTIVA (UE) 

2015/653 che ha invitato gli Stati membri a predisporre una normativa che preveda l’introduzione di sistemi 
alcol-lock, in grado di impedire l’accensione del veicolo se il guidatore ha assunto sostanze alcoliche. Sistemi 
già utilizzati in diversi Paesi europei ed anche negli Stati Uniti.

Ne abbiamo già parlato in questo nostro articolo proprio su questo numero a pag. 47 della nostra rivista il 
Centauro e sul nostro portale www.asaps.it 
Eccolo qua: https://www.asaps.it/p/76124
Circa  eventuali suoi progetti o brevetti le possiamo solo consigliare di rivolgersi al  Ministero delle Infrastrutture 
e Trasporti.  Noi come ASAPS non  abbiamo ovviamente le competenze necessarie.
Saluti.

La segreteria ASAPS


